



Mairie  
de  
Quilly

# La Semaine Bleue



## Sur le territoire Estuaire et Sillon

La Communauté de communes, en partenariat avec les CCAS des communes Estuaire et Sillon, organise, pendant la semaine bleue, un après-midi convivial et gratuit à destination des personnes de plus de 60 ans.

Après le cinéma en 2015, le « spectacle du bonheur » en 2016, le cabaret en 2017, le théâtre en 2018, les participants ont pu découvrir le site « terre d'Estuaire » à Cordemais en 2019 ainsi qu'une sortie au cinéma CINENOVA de Savenay en 2021.



© Clic, Au Fil de l'Âge

## En partenariat avec le CLIC de Pont-Château

En partenariat avec le CLIC de Pontchâteau, les CCAS des communautés de communes Estuaire et Sillon et du pays de Pontchâteau/Saint Gildas des Bois travaillent chaque année sur la mise en place d'une action collective dans le cadre de la semaine bleue pour les personnes âgées de plus de 60 ans :

- 2017 : Forum de la vue à Pontchâteau
- 2018 : Action « bien vieillir équilibre » en partenariat avec EPGV (Education Physique et Gymnastique Volontaire) à Cordemais et Pontchâteau
- 2019 : Action sécurité routière (conférence et spectacle) à Savenay et Saint Gildas des Bois
- 2020 : forum de l'Audition. En raison du contexte actuel, cette action est reportée en 2021.